
 

  津島高校 総務課 

 

 

３年生からの声 『高校生活で最も印象に残ること』 

 今回は３年生の何人かの人に協力していただきました。ありがとうございます。これから卒業式関係の行事も 

多く行われますが、しっかり取り組んで有終の美を飾れるようにしていきましょう！ 

 ☆「部活動」 ～他校との練習や試合にたくさん出場することができた。 

        ～諦めがちだった自分を成長させてくれ、自信を持つことができた。 

        ～食事に気をつけ、ランニングやトレーニングをする習慣が身についた。 

 ☆「体育祭」 ～１年生のとき、とにかく先輩方がおもしろく、とてもフレンドリーに接してくれたことが 

         印象に残っている。 

～就職面接指導などもあり大変でしたが、当日楽しむことができた。 

        ～競技の練習最終日に一体感が生まれ、本番で一番良い記録を出せてうれしかった。 

 ☆「修学旅行」～初めて行く場所で、友だちとたくさん笑った。 

        ～友だちと遊べたことがとても楽しかった。 

～当たり前だったことができない状況なので、行けて良かったと思う。 

 ☆「家庭クラブで最優秀を取れたこと」 

        ～全国大会に出場する権利を得ることができたので、印象に残っている。 

 ☆「放課後の時間」 

～教室に残って楽しくおしゃべりした。あの頃に戻れたらいいなと思う。 

2月　行事予定
1 月 15 月

2 火 16 火

3 水
校内マラソン大会

17 水
学年末考査発表(1・2年)  人権デー⑨

4 木
人権・同和教育ホームルーム活動(1・2年 6限)
3年生登校日 18 木

3年生登校日　交通安全登校指導
身だしなみ指導

5 金 19 金

6 ㊏
公務員模試　看護医療模試(1・2年)

20 ㊏

7 ㊐ 21 ㊐
第3回実用英語技能検定(二次)

8 月
①～⑥45分授業 大掃除 マラソン大会予備日
授業料・校納金口座振替日 22 月

身だしなみ再指導締切

9 火 23 ㊋

10 水 24 水

11 ㊍ 25 木
学年末考査2日目

13 ㊏ 27 ㊏

14 ㊐ 28 ㊐
学年末考査4日目
同窓会入会式　表彰式　卒業式予行

天皇誕生日

26 金
学年末考査3日目　3年生登校日

①～⑥45分授業　漢字テスト⑭

第3回日本漢字能力検定

3年生登校日　全校集会

学年末考査1日目

建国記念の日

推薦入試

12 金
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「愛媛県立津島高等学校」 

 

事務長 片岡 省三 

 

 愛媛県立津島高等学校。令和３年３月で 72 年の歴史に幕を下ろし、4 月から新たに愛媛県立宇和島東高等学校

津島分校としてスタートすることとなりました。最後の１年間だけでしたが勤務できたことを嬉しく思います。 

 津島高校と聞いて最初に頭に浮かんだのは、高校野球です。平成 10 年第 80 回全国高等学校野球選手権愛媛大

会で津島高校が初めてベスト８へ進出しました。当時、私は吉田高校勤務で、平成８年４月から平成 10 年 4 月ま

で野球部の監督をしていました。しかし、学校事務職員が野球の監督を続けていくと職務に支障をきたす恐れがあ

るので、教員の中から監督を選ぶよう県の方から指導があったそうで、私の後任は誰がいいかと校長から聞かれ、

「津島高校の堀内先生をお願いします」と返答しました。平成 10 年３月の人事異動で堀内先生を迎える事が出来

ました。その年の吉田高校のチームは、春季四国地区高等学校野球大会で帝京第五高校を破り、南予代表として県

大会に出場するなどそこそこの力はありました。出来れば夏の選手権大会までは指導したいと思っていましたが、

後は堀内監督にバトンをゆずりました。そして迎えた選手権大会１回戦、津島高校対吉田高校の対戦となりました。

抽選の後、この試合の勝者がベスト８に行くだろうという予想が大半でした。結果は、８対７で津島高校が勝ち、

その後松山東、伊予高校を破りベスト８まで駒を進めました。 

 津島高校に赴任して、緑に囲まれた自然環境の良い学校をどう維持していくか頭を悩ませました。限られた予算

で、最低限現状維持していかなければなりません。幸い、除草や樹木の剪定は生徒・先生方のご協力をいただき、

何とか維持できています。ＰＴＡの方々にも、ボランティア活動時や体育祭前には除草作業に参加していただき、

気持ちのいい中で行事が行われたことに感謝いたします。 

2年半前の豪雨により、本校も浸水の被害に遭いました。昨年 7月上旬の長雨により、プール横の水路から敷地

内に水が流れ込み、駐車場周りが水に浸かる状態となりました。今後の大雨対策として、水路の土砂を取り除く作

業を行っています。残り２ヶ月しか期間はありませんが、出来るだけ多くの土砂を処分したいです。先日、作業を

していると、高田地区自治会の方が来られ、宇和島市へ水路改修の陳情を行ったと仰っていました。少しは地域と

の結び付けができているのかなと思いました。 

４月からは、今まで以上に「津島」という校名をいろいろな場面で見聞き出来るよう楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


